



Strasbourg.eu
& COMMUNAUTÉ URBAINE

Strasbourg : de la communauté urbaine à l'EUROMétropole : quelles perspectives ?

Conférence-débat avec **Robert HERRMANN**, Président de l'Eurométropole

Mercredi 14 janvier 2015, à 18h30

A L'ERAGE, auditorium

(4, rue Brûlée, à Strasbourg)



Le 1^{er} janvier 2015, la Communauté Urbaine de Strasbourg s'est transformée en « Eurométropole », la seule métropole de France à porter ce titre. Robert Herrmann en est le Président.

Quel est le sens de cette transformation ?

Quelle gouvernance pour l'Eurométropole ?

Quelle interaction avec les citoyens ?

Comment s'insère-t-elle dans la réforme territoriale en cours en France ?

Quelle sera son action pour la coopération transfrontalière, son interaction avec l'Eurodistrict ?

Ces questions, et beaucoup d'autres, pourront être abordées dans le débat de mercredi prochain.

L'événement est ouvert au public et la participation est libre !

Merci toutefois de vous inscrire

MESA, 9 place Kléber, Strasbourg : secretariat.mesa@gmail.com ; www.mesa-strasbourg.eu